



# 校長通信 Morifun Vol.12

モリフ生の皆さんこんにちは。校長通信第12号は、大盛況だった第1回オープンスクールを特集します。

## 第1回オープンスクール

7月27日(土)

昨年のオープンスクールの事前申し込みは338名でしたが、今年はなんと限界キャパの450名に迫る申し込みがあり、大勢の中3生と保護者の方が見られました。改めてモリフの注目度が上がっていることを感じました。

今年は暑さ対策として全体を3グループに分けて、暑い体育館ではなく冷房の効いた音楽室、各教室、アセンブリールームを各グループごとに回って、アトラクションや授業体験、オリエンテーションを行うという形になりました。受付や誘導など生徒会執行部の皆さんが活躍してくれて、スムーズで時間どおりの進行が出来たのは素晴らしいと思います。受付にはこれも初めての試みとして、



本校の制服業者の瀧本(株)様に作成・提供いただいたインタビューパネルをバックに、本校の男女の制服を展示しました。これを背景に親子で写真を撮っている方たちが大勢い



て、本校の魅力の一端を発信できたかなと思いました。午後の部活動体験も昨年以上に充実していたと感じました。何より、本校の教



職員・生徒が精いっぱい「おもてなし」の気持ちで参加された方たちに接していただいたこ



とを嬉しく思いました。皆さん、お疲れさまでした！





全ての部活を掲載でき  
なくてゴメンナサイ!

